

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Berufsbildungszentrum Solothurn-Grenchen – Rolf Schütz wird neuer Direktor

Solothurn, 21. Februar 2012 – Der Regierungsrat hat Rolf Schütz (53, Aeschi) auf den 1. August 2012 als Direktor des Berufsbildungszentrums BBZ Solothurn-Grenchen eingesetzt. Schütz trat 1990 als Berufsfachschullehrer für Maschinenbauberufe an der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule GIBS Solothurn in die Dienste des Kantons ein. 1997 bis 2004 amte er als Prorektor der GIBS. 2004 wurde er Leiter des Erwachsenenbildungszentrums. Schütz ersetzt Ernst Hürlimann, der nach 35 Jahren im Staatsdienst in den Ruhestand tritt.

Schütz hat nach einer Berufslehre als Maschinenmechaniker die Ingenieurschule Brugg-Windisch absolviert und als Maschineningenieur HTL abgeschlossen. Nach einigen Jahren beruflicher Praxis in der Industrie trat er 1990 als Berufsfachschullehrer für Maschinenbauberufe in die Gewerblich-Industrielle Berufsfachschule GIBS Solothurn ein.

Berufsbegleitend absolvierte er am Schweizerischen Institut für Berufspädagogik in Bern die Ausbildung zum Berufsfachschullehrer berufskundlicher Richtung. Später bildete er sich an der AKAD Hochschule für Berufstätige zum Wirtschaftsingenieur FH weiter.

In den Jahren 1997 bis 2004 amtierte Schütz als Prorektor der GIBS Solothurn, seit 2004 führt er das Erwachsenenbildungszentrum (EBZ) des BBZ Solothurn-Grenchen.

Rolf Schütz ist 53 Jahre alt, verheiratet, Vater zweier erwachsener Kinder und wohnhaft in Aeschi.